



Nuestro centro IES CERRO DEL VIENTO participa en el Programa Comunica-Debate

Durante el curso 20-21 pusimos en marcha el proyecto ComunicA-Debate en nuestro centro y en este curso 21-22 pretendemos continuar con los objetivos planteados entonces. En este sentido se busca, principalmente, mejorar la competencia comunicativa del alumnado y dotarlo de las herramientas de pensamiento crítico que les permita defender ideas y analizar otras desde la tolerancia.

En desarrollo del programa seguirá como línea de actuación la oralidad. Y, para ello, el instrumento principal del que nos vamos a servir es el DEBATE ESCOLAR. Previamente se trabajarán en el aula distintos tipos de actividades para familiarizar al alumnado con la oralidad, la oratoria y el debate.

Como colofón a ese trabajo en el aula se va a organizar el **II TORNEO DE DEBATE DEL IES CERRO DEL VIENTO**.

No descartamos participar en otros torneos de debate que puedan organizarse intercentros, además de la inscripción de nuestro centro en el III Torneo de Debate Educativo de Andalucía (fruto del interés que Comunica despertó en nuestro alumnado el curso pasado).

El desarrollo del proyecto ComunicA-DEBATE se asociará a otros Planes y Proyectos del centro como : Coeducación, Hábitos y vida saludable (Forma Joven), Bilingüismo y Bibliotecas escolares...

Se quiere contar con la implicación de las familias en el desarrollo de las distintas actividades, especialmente en la celebración del torneo de debate del centro.

Somos conscientes de que, en la situación actual que vivimos, condicionados por la pandemia, las actividades grupales se ven afectadas, por lo que se intentarán adaptar para garantizar la salud de todos/as.

**PARTICIPANTES:** En el programa se ha inscrito a todo el alumnado del centro. Y el profesorado, que pertenece a diferentes áreas y departamentos, es el que consta en el plan de centro.

Entre las actuaciones que estamos llevando a cabo en nuestro centro destacamos:

- La participación de un equipo de nuestro alumnado en el III Torneo de Debate Educativo de Andalucía convocado por la Dirección General de Formación del Profesorado e Innovación Educativa de la Consejería de Educación.
- Y la celebración del II Torneo de Debate del IES CERRO DEL VIENTO.

Este año usaremos la pregunta planteada para la fase autonómica del Debate convocado por la Consejería de Educación:

**¿Es posible afrontar la emergencia climática sin cambiar sustancialmente nuestro estilo de vida actual?**

El Torneo de debate del IES CERRO DEL VIENTO se celebrará del 21 al 25 de marzo de 2022.

Las normas se publicarán próximamente.